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CDU 
 Fraktionsgeschäftsstelle: 

Bahnstraße 31 

45468 Mülheim an der Ruhr 

Telefon: 0208 / 45 95 40 

Telefax: 0208 / 45 95 419 

E-Mail:  

cdu-fraktion-muelheim@t-online.de 

 

 Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr 

 Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3 

 

Vorschlag 
 

Nr.: A 12/0695-01 

gemäß § 9 der Geschäftsordnung öffentlich 
 

Datum: 19.09.2012  Postversand: 20.09.2012 
 
Empfänger: 

 Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld 

 Herrn Vorsitzenden Dr. Henner Tilgner des Wirtschaftsausschusses  

 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3 

  nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld 

 
Beratungsfolge: 

Status:* Datum: Gremium: Berichterstattung: 

Ö 27.09.2012 Wirtschaftsausschuss Wolfgang Michels 

* Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung 

 
Aktueller Planungsstand ehem. Kaufhof-Gebäude 

Vorschlag der CDU-Fraktion vom 19.09.2012 

 

Vorschlag: 

Die CDU-Fraktion schlägt die Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt „Aktueller Pla-

nungsstand ehem. Kaufhof-Gebäude“ vor.  

Die CDU-Fraktion bittet des Weiteren um die Berichterstattung der Verwaltung zu dem ge-

meldeten Vertragsabschluss mit dem Immobilienentwickler Rosco (Bad Hersfeld) und zu den 

konkreten Planungen für die Sanierung bzw. den Umbau des „Kaufhof-Gebäudes“. 

 

Begründung: 

In den Mülheimer Medien (13./14.09.2012) wurde über einen vor kurzem mit dem Gewer-

beimmobilienentwickler Rosco (Bad Hersfeld) abgeschlossenen Grundstückskaufvertrag für 

das „Kaufhof-Areal“ berichtet.  

Die CDU-Fraktion wünscht daher eine aktuelle Berichterstattung der Wirtschaftsförderung 

M&B insbesondere über die der Verwaltung bekannt gemachten Detailplanungen zur Sanie-

rung bzw. zum Umbau des „Kaufhof-Gebäudes“. 
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Es wäre auch hilfreich, wenn in diesem Zusammenhang nachrichtlich eine Übersicht über die 

bisher eingegangenen Anregungen und Vorschläge aus der Bürgerschaft (z.B. im Rahmen 

des „Charette“-Verfahrens) für die Neugestaltung des „Kaufhof-Areals“ vorgelegt wird, um 

diese mit den bekannt gewordenen Detailplanungen des neuen Bauvoranfrage-

Antragstellers abgleichen zu können. 

 

Wolfgang Michels          

CDU-Fraktionsvorsitzender  

 

 

 

 

 

 

 

 


